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 Schülerin:                                  Frau Bender:                       
 

 

 

 

 
 

Wie lang sind sie schon         

Direktorin?

 

Direktorin am MGB 

bin ich 2011/2012 geworden, 
also ist das mein 12 Jahr, davor 

war ich auch schon 
stellvertretende Direktorin vor 

meiner Zeit am MGB.


  Wie sind sie auf die Idee 
gekommen Direktorin zu 

werden ?

Ich hab an meiner alten Schule 
schon immer den Wunsch gehabt, an 
ein Musikzug-Gymnasium zu kommen 

und als ich dann Direktorin geworden bin 
habe ich mich gezielt auf das                

Melanchthon-Gymnasium 

beworben

 Welche Fächer unterrichten   
Sie ?

 Ich unterrichte Musik und Chemie, 
im Moment aber nur Musik.



 

 
 

 

 
 

 

Welche Klassenstufen 
unterrichten sie? Momentan die Stufe 6, 


weil ich wegen der Sanierung 

im Bronnerbau nicht so viel


Unterricht habe.

Wie lang gibt es das 

MGB schon? Das MGB gibt es als alte 


Lateinschule seit 1832.

Wie viele Lehrer gibt es am 
MGB? Momentan sind wir ca. 80 


Lehrer.

Wie viele Schüler gibt es am 
MGB?

Es gibt 710 Schüler am 

MGB.



 

 

 

 

 

 

Was gefällt Ihnen an Ihrem 
Job?  Am besten gefällt mir das viele 

meiner Aufgaben darauf hinzielen 
dass wir für Schülerinnen und Schüler 
möglichst gute Bedingungen haben , 

um gut lernen zu können.

Was wünschen Sie     
sich für das nächste 

Schuljahr?  Ich wünsche mir, dass wir 
im nächsten Schuljahr 

möglichst viel Normalität 
erleben.

 Auf was freuen sie sich im 
nächsten Schuljahr?

 Ich freu mich 
darauf, dass wir 

möglichst ohne            


 Corona-Einschränkungen 
durch dieses Schuljahr  

kommen.


